

Les mômes se mettent à la philo



« Ici, on se pose des questions et puis après on essaie d'y répondre », explique Juliano, 8 ans. Photo DL/N.S.

La médiathèque accueille, depuis le 24 septembre, quelques enfants penseurs. Jocelyne Decompoix, anciennement professeur de philosophie, anime "Philomômes", des ateliers philosophiques pour apprendre à penser par soi-même et avec les autres.

Les prochaines séances ont lieu jusqu'au 10 décembre, les samedis de 10 à 11 heures pour les 7-9 ans, et de 11 heures à midi pour les 9-11 ans.

N.S.

POUR EN SAVOIR PLUS

Tél. 04 50 71 79 61